

## 35 回生（1 年生）の皆さんへ③（R2.5.14）

35 回生の皆さん、こんにちは。5 月も半ばに入りました。新緑の眩しい季節ですね。

ほくさんは、教室の窓から自然豊かな景色を臨むことができます。今日も校舎から見える草木の緑が大変美しく、晴天の青い空によく映えています。みなさんと共有できないのが残念です。もうすぐ会えると信じて、今できることをお互いに頑張りましょう。

休校生活も長くなりましたが、元気に生活を送れていますか？ 体調に異変はありませんか？ 世の中が大きな変化を求められている時期が来ていると思います。これまで当たり前だと思っていたことも、考えを変え、柔軟に対応する力が求められていくかもしれません。高校生として、社会の一員として、いろんなことを考え、ご家族の皆さんと話し合ういい機会です。学校が再開されたら、みんなでそういったことも考えていきましょう。

5 月 1 日に学校から各家庭に 2 回目の郵送を行いました。返信をしてくれた皆さん、ありがとうございました。まだ返信を済ませていない人は投函してください。休校中にみんながどんなことを感じているのか、楽しみにしていることや不安な点など、皆さんが丁寧に書いてくれているのでとてもよく伝わりました。特に、休校明けの授業について、「授業についていけるのか」「課題の分について授業でとりあげてくれるのか」といった学習面での心配を、多くの人が感じていました。高校生としての学習をこのような形でスタートすることになってしまった皆さんにとっては、こう感じるのも当然ですよ。まだ習っていないところを自分の力で学習する難しさを感じている人も多いことでしょう。学年としては、休校分の課題となっている学習内容は学校再開後の授業でしっかり確認しながら進めていく予定にしています。また、補習や個別サポートを積極的に行っていきたいと考えています。一緒にがんばりましょう。わからないことや、不安に思うことがあればいつでも学校に連絡を入れてください。

では、うがい手洗いをしっかりして、元気に過ごしてくださいね。

35 回生第一学年団一同

